

# ★ 明世地区 まちづくりだより ★

## あきよウォッキング～町民ウォーキング～

11月3日(日)市民公園において、「あきよウォッキング」が開催され、明世地区の児童・生徒や保護者など約200名の参加がありました。

今年は「あきよ歴史・防災ウォッキング一戸狩編一」として、2時間弱に亘って戸狩横穴古墳群・荒神塚古墳の歴史散策と、狭間川公園防災備蓄倉庫の見学及び戸狩区内明世小学校通学路危険個所の確認を行いました。



公園に戻ってからは、あきよウォッキング名物「ボーノポーク入りのおいしいとん汁」と五平餅でお腹を満たしました。

このとん汁に使われたボーノポークは昨年に続き「きなあた瑞浪」様からご提供いただきました。

また、今年は瑞浪高校チャレンジ研究室の皆さんにご協力いただき、幼児向けのかわいい五平餅とクイズラリーの問題及び記念品のマグネット・クリップを用意していただき、子ども達にも楽しいウォッキングになりました。

## 青少年育成活動～中学生と語る会～

9月3日(火)瑞浪北中学校において、北中校区の各地域を対象に「地域の方と語る会」が開催され明世地区からも6名の方が参加しました。

北中の3年生24グループの中に地域の方が1人づつ入り、主に生徒からの質問に答える形で進行しました。

質問は地域のイベント・ボランティア等に係るものから瑞浪市の課題等行政に関わるものまで様々なものがあり、参加者も「どう答えてよいか分からないので市長に聞いて下さい」と話を逸らす場面もありました。終わりの会では「生徒が瑞浪市、各地域のことをこれほど真剣に考えていることに関心した」との講評がありました。



## ノルディックウォーク

5月から毎月第4火曜日に開催しているノルディックウォークは、11月26日をもって本年度の事業を終了しました。来年度の開催まで各自の自主ウォークで健康を維持していただき、また大勢の方の参加をお願いします。



## ストレッチ講習会

11月24日(日)市民体育館柔道場において、日々良恵子先生によるウォーキング(ストレッチ)講習会が開かれ、参加者は熱心に指導されるストレッチに悲鳴をあげていました。



## お知らせ

### [どんど焼き]

新年の1月12日(日)市民公園いこいの広場で予定していましたが、広場が駐車場に使用されるためどんど焼きとして使用できなくなりました。他に適当な場所がなく止む無く中止することとしましたのでご了承下さい。

### [防災講演会]

1月18日(土)午後1時30分から瑞浪防災会主催による「防災講習会」が市総合文化センターで開催されます。今年は台風災害が多く発生し、多くの方が被災されています。災害を身近に捉えて心構え・備えを行うため是非ご参加下さい。(入場無料)

先にチラシを回覧していますが、まちづくり防犯・防災委員及び各区自主防災組織委員の方はできる限り参加されるようお願いします。

## 東濃弁あるある(その6)

おらあ ちいさあとき つつみのそばへ よおあそびに いきよおったけど いつか きんざあのちびが へしゃあがって おらあ さかとんぼりこおて つつみにぶちおちちまって あばばこきそうに なっちました ほのとき ちょおど おれのにいがおって たすけてくれたもんで いま ここにおれるけど すんでのことに しんじまうとこやった」 《翻訳できるかな?》

### ●お問い合わせ先

各区・各組まちづくり評議員(戸狩区は協議員)、または明世地区まちづくり推進協議会事務局:山口(市役所西分庁舎まちづくり事務室内) ☎ 68-2111(内線365)まで。

※まちづくりだよりは瑞浪市夢づくり地域交付金を活用して発行しています。